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Poiigono "El Pilar" 

Los vecinos están desde 
primeros de Julio sin alumbrado 
público 

Se está poniendo de- moda ei que ios promotores de ias 
urbanizaciones no cumplan los planes de ordenación urba
nística, ni cumplan con ío que prometen a ios posibles com
pradores de viviendas. Esto es lo que ha pasado con el 
polígono "Ei Pilar". Los J88 vecinos no sóio se han 
comprado un piso sino que además se íes ha regalado toda 
una serie de problemas. 

Ahora están sin alumbrado público. "Desde primeros de 
julio -nos comenta un vecino- nos falta la luz en la calles . La 
causa: el impago por parte de ios constructores de un 
recibo a ia Hidroeléctrica Española de 365.000 pesetas Ante 
esto. Hidroeléctrica cortó ía luz. Pero ahí no acaban ias 
cosas, según opiniones recogidas entre ios vecinos y en eí 
ayuntamiento, por muy diversas irregularidades, eí registro 
de ia propiedad no da curso a ias escrituras de ios cuartos 
trasteros de un bloque de viviendas; un complejo deportivo 
-piscina y campo de tenis- no puede ser utilizado; otros 
vecinos se han visto obligados a comprar unos garajes, 
aunque no ios precisaran; hay una salida de garaje, no 
prevista en ei pían de ordenación del polígono, gue sale 
justo en medio de una calle, disminuyendo su anchura en 
'un cincuenta por ciento, ... Todo esto han recibido ios 
vecinos además de su deseado piso. 

Algunos de ios residentes en 
ese polígono ya llevaban más 
de dos años viviendo allí y no
taron todas esas irregularida
des, pero no se habían unido 
hasta la fecha, en que se que
daron sin luz. También sirvió 
de detonante el que el ayunta
miento les girara unos recibos 

se planteó y acordó la ejecu
ción de forma subsidiaria de es
te servicio con costos a cargo 
de los promotores, más la san
ción correspondiente. Este 
tema fue tratado en la última 
permanente de 18 de agosto. 

Aparentemente podemos 
pensar que es el ayuntamiento 

- In este estado se encuentra In piscina. El revestimiento deteriorado y con 
agua aún estancada . 

jor el servicio de alcantarillado. 
No estaban de acuerdo en pa- -
gar porque no recibían ningún 
servicio. Es entonces cuando 
se acercaron al ayuntamiento 
para tratar de solucionarlo to 
do. 

Por su parte el ayuntamiento 
tiene iniciados expedientes 
sancionadores contra los pro 
motores de la urbanización del 
camino dei Pilar, Pedro Ortiz y 
Justo Vázquez, "por no ha-, 

- berso ajustado -nos dice Julián -
t. González Esteban, presiden
te de la comisión de urbanis
mo- a lo que el prooio plan de 

•• ordenación establecía oara el 
• polígono. Este es un criterio del 

. ayuntamiento sobre el que ca 
;, ben otros criterios por parte de 

los promotores". Pero la preo¬
cupación más acuciante en 
estos momentos, es ía falta de 

' 'suministro en ei alumbrado pú. 
- blico. El ayuntamiento requirió 

a los promotores oara que 
• • como máximo el 20 de julio tu 

vieran en funcipnamiente ptra 
vez el alumbrado publico, pero 
como hasta la fecha no habían 
hecho nada, el ayuntamiento 
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quien debe hacerse cargo de 
esos servicios públicos, luz, al
cantarillado, pavimentación, 
agua y aceras. Pero no es así. 
Julián González nos aclara la 
situación: 
"La Ley del Sucio determina y 
ia memoria del pian parcial 
también lo recoje, gue ia con
servación y mantenimiento, 

tanto de las instalaciones como 
de cualquiera de ios servicios 
gue van dentro de esa urbani
zación, correrán por cuenta de 
ios promotores, hasta tanto no 
se ofrezcan ai ayuntamiento y 
éste los reciba. Dice también eí 
plan parcial que en ei caso de 
que eí ayuntamiento no lo reci
biera, podría ofrecerse a ia co
munidad de propietarios del 
polígono, cosa que no se ha 
hecho. Ai ayuntamiento sí se Je 
han ofrecido los cinco 
servicios, pero ante ias nume
rosas irregularidades y abusos 
cometidos en ese polígono, de 
momento no optó por ia recep
ción de esos servicios e inició 
procedimientos sancionadores. 
Osea que la competencia es só
lo y exclusivamente de los pro
motores". 

"No podemos utilizarla 
piscina que nos 
prometieron" 

"Los constructores han he
cho ias cosas muy mal -dice un 
vecino- v el ayuntamiento tiene 
razón para no admitir muchas 
cosas do las que hay aquí. Han 
cometido muchas irregularida
des, por citar una, cuando 
nosotros compramos ei piso 
nos dijeron que la urbanización 
tenía una zona recreativa con 
piscina para uso de los vecinos. 
Pues bien ia piscina no la pode 
mos utilizar. Hace tiempo los 
promotores nos dijeron que 
nos regalaban ia piscina pero 
que eí papeleo iba por cuenta 
de nosotros, ios actuales pro
pietarios de los pisos, y ahora 
resulta que la hicieron sin pro
yecto. De todas formas parece 
que ahora ei ayuntamiento ha 
tomado cartas en el asunto y 
poco a poco puede solucionar
se todo". 

Resumiendo, la situación ac
tual en que están las cosas es la 
siguiente: el ayuntamiento va a 
admitir parcial y provisional
mente los servicios de agua y 
alcantarillado, y el del alumbra 
do público en ei momento en 
que tengan un informe favora
ble dei ingeniero municipal 
Va a exigir a los promotores la 
reposición de la pavimentación 
de la forma en ia que venía en 
el proyecto de urbanización y 
gue saque, en todo caso, esa 
salida de qaraje, por otro lugar 
donde no disminuya el espacio 
de uso público para rodaje de 
vehículos; que reponga la parte 
de aceras; y que ponga en con
diciones las instalaciones de
portivas. 

Oos tres bloques de viviendas que 
tal: 188 vecinos 

constituyen ei polígono "cl Pilar". To 

Dej_31 de agosto al 27 de 
septiembre 

Jornadas 
populares en 
los barrios 

Las jornadas populares de 
barrio que estaba previsto se 
celebrasen durante el mes de 
julio y que tuvieron que retra
sarse por motivos de origen 
técnico van a tener Tugar de los 
días 31 de agosto al 27 de sep-
íembre. Estas jomadas, se ce

lebran por segundo año conse
cutivo y los barrios elegidos, un 
tota! de nueve, van a ser los 
mismos que los'de la anterior 
edición -Gamonal, Patrocinio, 
Casar de Talavera, Puerta de 
cuartos, N a Sra. del Prado, 
Sta. María y Bloques de la Pie
dad- con la incorporación, ade
más, de los bloques de Diego 
PérezylosdeCoviresa. 

Eí programa gue ha sido ela
borado 'por ei Delegado de 
Cultura del Ayuntamiento, 
Gregorio Gómez Valdivieso, 
constará de cuadro flamenco 
con recital de música y danza a 
cargo de Eduardo López y Ali
cia,, concierto de la banda Mu
nicipal y actuación de la Tuna 
de Talavera. Además, se van a 
proyectar, también, vanas pelí
culas en algunos barrios, tales 
como "Marathón Man" y "Dos 
hombres y un destino". Ei tea
tro va a ser plato fuerte en al
gunos lugares con la represen
tación de la obra de Lope de 
Rueda y Casas "Lances y Ro
mances de nuestra picaresca" 
por El Candi! en Patrocinio de 
San José, Nuestra Señora de! 
Prado y los jardines del Prado; 
eí gruop Teatro Libre de Tala-
vera escenificará "Poderoso 
cabal/ero" sobre textos de 
Quevedo en Gamonal; ppr últi
mo la Asociación Cultural Ga
monito! será la más prolífera en 
este tipo de actos con la repre
sentación de la obra de Alfonso 
Sastre "Abóla no es leil" en un 
tota) de seis puntps distintos. 

Del día 4 al 8 los jardines del 
Prado también van a ser esce
nario de estas Jornadas Popu
lares con ia celebración de di . 
versos actos musicales y tea
trales que tendrán como colo
fón la actuación de la Banda 
Municipal dirigida oor el maes
tro iglesias España. 

La celebración de estas Jor
nadas Populares está dentro de 
la línea de actuación de la Dele
gación de Cultura del Ayunta 
miento que en los últimos años 
está pretendiendo hacer llegar 
la cultura a barrios organizando 
diversos actos en otros puntos 
que no fuesen la Casa de la 
Cultura, va que, como decía 
Gómez Valdivieso en unas de
claraciones a este semanario 
con respecto a los actos que 
allí se organizan "es positivo 
llevar éstos a los barrios, por 
que hay mucha gente que no 
se llegan hasta la Casa de ía 
Cultura y acercándose/os los 
ven y participan, es como un 
modo de iniciación en este te
rreno..." 
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Santa Ana de Pusa 

Fiestas 
realmente 
populares 

Estamos en ia época de la 
celebración de fiestas en los 
pueblos. En la última semana 
de julio, del 8 al 27, le tocó el 
turno a Santa Ana de Pusa, en 
donde se consiguieron unas 
fiestas verdaderamente popu
lares. 

El ayuntamientp, la Herman
dad de la Santa y la Peña "La 
Amistad" se encargaron de or
ganizar los actos que S P - c o 
braron. Y no bey que dejar de 
reseñar que todg el pueblo ha 
sido parte activa de estas fies 
tas, bien participando en la or
ganización, o bien, y esto no 
hay que desdeñarlo en absolu
to, con la recepción, alegre, 
sincera y activa, de todos los 
actos. 

Ningún sector de la pobla
ción fue olvidado en la progra
mación de esta semana de fies
tas. Los niños tuvieron hasta 
su reina y damas infantiles, 
cuya elección tuvo lugar ei día 
en que se iniciaron estas joma 
das. En esa misma fecha, tam
bién se eligieron reina y damas 
juveniles. 

En el loca! de la asociación 
de la Peña "La Amistad" tuvo 
lugar un concurso infantil de 
dibujo, además de otros con 
cursos y competiciones, con 
participación de niños de ia lo 
ca l idad y v e r a n e a n t e s . 
T a m p o c o f a l t ó el teatro 
infantil, cuya representación 
tuvo lugar en la plaza de! pue
blo. 

A la tercera edad se le dedicó 
un capítulo especial. El dia 23 
fue declarado "día del jubilado" 
ofreciendo a los mayores, cine, 
una charla e invitación. Lo 
malo dei caso es que ai final la 
proyección no pudo llevarse a 
cabo porque la película no llegó! 
a tiempo. 

El resto üe ios actos pode
mos resumirlo así: desfile de 
carrozas y gigantes y cabezu
dos por las calles del pueblo; 
competiciones de mus; actua
ción del grupo rock de Talavera 
"Mamut'; verbenas populares 
y quema de pólvora. Gamonal 
también participó en estas 
fiestas de Santa Ana de Pusa, 
ai estar presentes con su actua
ción, el grupo de música folk 
de Gamonal y el grupo de tea
tro de la Asociación Gamonitai, 
que puso en escena una obra 
de teatro muy popular. 

Tampoco faltó un partido de 
fútbol entre aficionados, solte
ros contra casado, y vamos a 
dejar en la incógnita quiénes 
ganaron el partido, pero lo que 
sí decimos es que se juqó en el 
ya viejo campo de fútbol, situa
do entre riscos y enemas. Tam
poco nos callamos ei que el 
pueblo siga sin tener un campo 
donde no sólo se pueda jugar al 
fútbol, sino también realizar 
otros deportes. 

En el punto final, hay que re
señar ia asistencia de autorida
des municipales talaveranas a 
estas fiestas, que habían sido 
invitadas por la Peña, 
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